

# **Alumnas de la EFA El Gamonal realizan un voluntariado en Roma**

Las alumnas de la Efa de Alcázar de San Juan trabajaron en el Campus Biomédico de Roma para llevar allí tareas relacionadas con su futura profesión.

16/07/2014

[Enlace a la noticia original](#)

Un grupo de alumnas de la EFA El Gamonal han vuelto a repetir la experiencia llevada a cabo en 2013 con un balance muy positivo y han vuelto al Campus Biomédico de Roma para llevar allí tareas relacionadas con su futura profesión.

Para esta segunda experiencia las alumnas participantes eran de los CFGM Cuidados Auxiliares de Enfermería, CFGM Atención a personas en situación de dependencia y CFGS Higiene Bucodental. Desde la Dirección Médica y la Dirección de Enfermería aprobaron la opción de que las alumnas realizaran tareas en el Policlínico del Campus. Así las alumnas de Cuidados de Enfermería han estado en plantas de hospitalización de Oncología y Medicina Interna ayudando en todas las tareas de enfermería. Las alumnas del ciclo de Atención a Personas en situación de

dependencia, han ayudado a realizar camas y aseos en planta y han colaborado con las Trabajadoras Sociales en la atención a familias y pacientes con alguna necesidad social, conociendo sus protocolos de actuación. Las alumnas de Higiene Bucodental han realizado tareas en la consulta de Odontología que el Campus tiene en el CESA (El centro de atención al anciano), también han impartido charlas de educación y prevención sanitaria en el ámbito de la Higiene Bucodental enfocada para ancianos con un power point que ellas mismas se atrevieron a traducir al italiano para facilitar su comprensión.

También han tenido la posibilidad de realizar una visita al Policlínico y de recibir algunas clases impartidas por profesionales del Campus y saludar personalmente al Rector.

En esta segunda experiencia, las alumnas han podido comprobar las diferencias en la Formación Profesional existentes entre España e Italia y han planteado la posibilidad de que la experiencia se convierta en un intercambio con el que ellas también puedan alojar a estudiantes del Campus biomédico de Roma.

Por otra parte, en la mañana del miércoles, 25 de junio, asistieron a la audiencia del Papa en la plaza de San Pedro donde pudieron compartir este momento junto a miles de peregrinos y escuchar por la megafonía el nombre de la Efa.

El Campus Biomédico de Roma, surge en 1988 por iniciativa de Monseñor Álvaro del Portillo, que será Beatificado en Madrid el próximo 27 de septiembre, que invitó a unos cuantos médicos y profesores universitarios a erigir un policlínico universitario que buscara ofrecer

soluciones al dolor y a la enfermedad inspirándose en los principios cristianos. En 1993, la Università Campus Bio-Medico di Roma comenzó su andadura con dos licenciaturas: Enfermería y Medicina y Cirugía. Poco después fue inaugurada la primera sede de la clínica con un centenar de camas. Más tarde se creó la Facultad de Ingeniería. En 2008 terminó la construcción de la sede actual del Policlínico Campus Bio-Medico con capacidad para 400 pacientes y 18 quirófanos. Actualmente la Universidad ofrece ocho licenciaturas, cuenta con más de 1.000 alumnos y atiende a miles de personas al año.

En la actualidad existen junto al mismo, un centro de investigación y un centro para la salud del anciano a iniciativa de la fundación “Alberto Sordi”.

http://  
www.lacomarcadepuertollano.c  
om/

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/alumnas-de-la-  
efa-el-gamonal-realizan-un-  
voluntariado-en-roma/](https://opusdei.org/es-es/article/alumnas-de-la-efa-el-gamonal-realizan-un-voluntariado-en-roma/) (17/01/2026)